

ACTU LYON 2E ET 4E ARR. 27

LYON 2E SOLIDARITÉ

La Fondation SNCF récompense 20 associations



■ L'ensemble des lauréats. Photo Jean-Louis PIHOUEE

En remettant, mercredi soir dans les locaux des Apprentis d'Auteuil, leurs prix à vingt associations locales et régionales, la Fondation SNCF mettait en application sa raison d'être : « faire ensemble pour mieux vivre ensemble ».

Avec un réseau de 1 500 agents SNCF et un budget de 695 000 €, la fondation travaille sur des sujets portés par ses collaborateurs de SNCF mobilité, SNCF Ré-

seau et Kéolis Lyon.

Le mécénat de compétences permet à 97 agents de bénéficier d'un à dix jours par an, afin d'apporter leur savoir-faire aux associations. Marianne Eshet, déléguée régionale de la fondation, Guy Dupré, directeur des Affaires territoriales et Jean-Christophe Bois, correspondant coordinateur, présidaient la cérémonie.

PRATIQUE Site www.fondation-sncf.org

PALMARÈS

- **Lutte contre les discriminations**, centre social du Plateau Duchère, qui a permis à sept jeunes de faire un voyage au Canada.
- **Lyon Olympique échecs** et son Pôle social et éducatif du jeu d'échecs permettant un enseignement soutenu à un public de non ou malvoyants, à Lyon 9^e.
- **École des grands-parents européens**, à Lyon 7^e, permet l'apprentissage du français à des enfants.
- **Écouter et prévenir**, à Vaulx-en-Velin, mieux vivre avec les médias numériques.
- **Pignon sur rue**, à Lyon 1^{er}, cours de vélo pour adultes en décrochage et recherche d'emploi.
- **Patronage laïque d'Oulins**, pour la valorisation de la citoyenneté par le sport.
- **Les Lions du 8^e**, pour pratique du tir à l'arc pour jeunes de ZEP (zone d'éducation prioritaire).
- **Les Francas du Rhône**, à Lyon 7^e, pour sport, mode et musique pour jeunes de ZEP.
- **Médecins et pharmaciens du cœur**, à Lyon 8^e, week-end pour des enfants malades de l'hôpital.
- **Handica Réussir**, à Villeurbanne, pour ordis pour tous.
- **Basket citoyen**, à Lyon 7^e, tournoi basket pour 560 élèves du collège Rosset. Deux agents SNCF ont aussi été récompensés pour leurs actions solidaires.